

Intial D - Kengai Racing Team

Von abgemeldet

Prolog:

Das grollen des Motors schwoll zu einem Ohrenbetäubenden Kreischen an, als sich die Nadel des Drehzahlmessers auf die 11.000 Umdrehungen Marke zuschob und damit den weißen AE86 auf der Geraden zwischen den zwei Spitzkehren auf über 180km/h katapultierte.

"Dann mit der rechten Fußspitze anbremsen und mit der Ferse Zwischengas geben, mit dem linken Fuß die Kupplung treten den zweiten Gang einlegen, einlenken und die Kupplung fast schnappen lassen. Dadurch bricht das Heck aus, nun mit Lenkrad und Gas den Drift kontrollieren." Das Auto rutschte elegant um die Kurve doch Iketani konnte die Erklärung nicht mehr hören, da er schon in der vorherigen Kurve in Ohnmacht gefallen war. "Ich weis nicht warum er mich immer wieder danach fragt?" dachte Takumi und wendete um in gemächlicheren Tempo den Akina Pass wieder hoch zufahren.

Itsuki spurtete zur Beifahrertür. "Iketani hast du diesmal..." Er schaute zu Takumi. "Wieviele Kurven?" "Sechs." "Sechs? Er steigert sich. Doch seine Schreie hallen immer noch durch die Nacht am Akina Pass. Takumi, du Idiot, wie sollen die Speedstars besser werden, wenn du immer so schrecklich fährst das keiner bei Bewußtsein bleiben kann?" "Es ist doch nicht meine Schuld wenn er es nicht verträgt. He, Itsuki bring du ihn heim ich muss noch Tofu ausliefern." Itsuki blickte mit dem schwankenden Iketani im Arm dem Auto nach. "Nicht mehr lange und das Kengai Racing Team startet. Ich bin so aufgeregt." Er klatschte in die Hände. "Das werden die spannendsten Rennen die man je gesehen hat. Nicht war Iketani?" Iketani konnte nicht antworten, er war der Länge nach hingefallen als Itsuki ihn losgelassen hat.

"Ist es wirklich in Ordnung wenn ich das Auto so oft nehme, Dad?" "Kein Problem ich hatte dir schon früher gesagt nimm das Auto wann immer du willst." Sein Vater reichte Takumi den Pappbecher mit Wasser. "Aber willst du nicht auch mal wieder fahren. Seit ich festgestellt habe wieviel Spaß das macht denke ich nicht das du darauf verzichten willst." "Keine Sorge ich hab da schon was in Planung." "Du redest wie immer in Rätseln." "Fahr jetzt sonst kommst du zu spät." "Hm. Wie immer." dachte Takumi und fuhr los. Ich kommt mir immer so vor als ob er etwas macht, daß ich nicht sehen kann. Er ist mir noch so weit voraus. Genau wie Ryouzuke.